
 

CÂMARA MUNICIPAL DE GUARACI 
Rua Prefeito João de Giuli, N° 247 – CEP 86620-000 – Guaraci PR 

Fone: (43)3260-1354 | e-mail: cm.guaraci@gmail.com 

 

 

 ATA Nº3129 SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 23 DE MAIO DE 2022. 
Presidida pelo vereador Rinaldo Santana dos Santos e secretariada pelo vereador Ilson 

Rodrigues, estando presentes os seguintes vereadores Bruna Aparecida Alves de Lima, Edson 

Aparecido dos Santos, Edinaldo de Jesus da Silva, Felipe Segundo Rael, José Cassiano Ferreira, 

Ronaldo Vladimir Moreira . Constando “Quórum” o senhor presidente deu início à sessão 

exatamente às vinte horas e oito minutos e pediu a todos que se levantassem para que o vereador 

Ilson Rodrigues pudesse ler um trecho da Bíblia Sagrada. Solicitou a Leitura do Projeto de Lei 

nº 015/2022. Leitura do Requerimento nº 004/2022. Leitura das Correspondências. Ordem do 

Dia: O Presidente colocou em votação o pedido de vista ao Projeto de Lei nº 014/2022, 

requerido pela vereadora Bruna Aparecida Alves de Lima, reprovado por cinco votos contrários 

e dois favoráveis. Colocou em única votação, o Requerimento nº 004/2022, aprovado por 

unanimidade. Colocou em segunda votação o Projeto de Lei nº 014/2022, aprovado por cinco votos a 

favor e dois contra. Colocou em primeira votação o Projeto de Lei nº 015/2022, aprovado por 

unanimidade. Passamos para as Comunicações Parlamentares: Com a palavra o vereador Ilson 

Rodrigues, que cumprimentou a todos. Manifestou seu apoio ao requerimento do vereador Edson que 

pede respostas quanto a resolução das falhas do recape asfáltico do Conjunto Tancredo Neves. Fez um 

requerimento verbal de construção de lombadas na Vila Rural com a colocação das pedras sextavadas 

para evitar acidentes. Comentou que foi favorável ao Projeto de Lei nº 014/2022 pela necessidade de 

contratação da operação de crédito para contribuir na geração de empregos, além de melhora na Saúde e 

Educação. Disse que o Município não tem condições atualmente com recursos próprios de melhorias nas 

áreas que a Contratação da operação de crédito trará. Esclareceu que o valor que será contratado estará 

de acordo com a necessidade do Município e capacidade de pagamento. Parabenizou o chefe do 

Executivo pela iniciativa. Com a palavra o vereador Felipe Segundo Rael, que cumprimentou a todos. 

Disse ser favorável ao requerimento nº 004/2022. Comentou sobre o Projeto de Lei nº 014/2022, que 

acredita ser importante para o desenvolvimento do Município. Com a palavra o vereador Edson 

Aparecido dos Santos, que cumprimentou a todos. Comentou sobre o requerimento nº 004/2022 de sua 

autoria, dizendo que já havia solicitado ao executivo que entrasse em contato com a empresa que 

executou o serviço de recape asfáltico e que não obteve retorno, enviado agora pedido para comprovação 

do contato. Disse que foi contrário a aprovação para o Projeto de Lei nº 014/2022, dizendo que faltou 

especificação da utilização do recurso, frisando não ser contra a geração de empregos, razão pela qual 

juntamente com a vereadora Bruna, tem buscado contato com empresários para o Município. Com a 

palavra o vereador Edinaldo de Jesus da Silva, que cumprimentou a todos. Comentou sobre o Projeto 

de Lei nº 014/2022, que foi favorável devido a importância para o Município, dizendo que o valor 

utilizado será previamente destinado especificamente para cada área, dando conhecimento a todos. 

Comentou que foi aberta licitação para utilização do barracão municipal, mas que infelizmente os 

participantes não possuíam a documentação necessária. Comentou sobre a perda de uma funcionária 

pública para o Câncer, demonstrando seu pesar e reconhecendo a dedicação e amor com que lidava em 

seu trabalho. Com a palavra a vereadora Bruna Aparecida Alves de Lima, que cumprimentou a todos. 

Comentou sobre a importância do Requerimento nº 004/2022 do vereador Edson, em razão dos prejuízos 

causados pela obra do recapeamento asfáltico do Conjunto Tancredo Neves. Realizou um pedido verbal 

de aplicação de fumacê em razão do aumento de casos de Dengue no Município. Solicitou que seja 

reforçada a segurança no Distrito de Bentópolis em razão de aumento de furtos de gado. Questionou 

sobre a colocação de câmeras de segurança nas saídas do Município, pedindo informações sobre a 

situação da aquisição, e pediu que seja também instalado em Bentópolis. Disse que realizou visitas nas 

escolas e creches e que havia a necessidade utensílios de cozinha, parabenizando a aquisição através de 

licitação dos materiais que foram adquiridos. Comentou que foi contrária a aprovação do Projeto de Lei 

nº 014/2022, questionando o motivo de não ter realizado o empréstimo no começo do mandato. Disse 

que não concorda em ir buscar veículos enviados por recurso através de Deputados, mas sim a cobrança 

pelo envio dos recursos. Mencionou que a verba enviada pelo Deputado Felipe Francischini está em 

andamento para ser depositada na conta do Município. Disse que tem trabalhado arduamente para o 

Município. Reforçou o convite realizado pela Igreja Presbiteriana Independente em comemoração aos 
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seus setenta e dois anos. Questionou porque apenas no município de Guaraci as licitações tem enfrentado 

a deserção de itens. Com a palavra o vereador José Cassiano Ferreira, que cumprimentou a todos. 

Comentou sobre o Projeto de Lei nº 014/2022, dizendo que a aquisição o empréstimo e criação de 

barracões é necessária e que os próximos gestores devem arcar sim com essa despesa em razão das 

melhorias que ela trará. Comentou ser favorável ao Requerimento nº 004/2022 dizendo que a população 

pede pelo conserto. Pediu para o executivo fazer um tapa buracos no Distrito de Bentópolis. Com a 

palavra o vereador Ronaldo Vladimir Moreira, que cumprimentou a todos. Comentou sobre o 

problema do recape asfáltico do Conjunto Tancredo Neves, dizendo que o Brasil enfrenta muitos casos 

parecidos dizendo que cabe ao Secretário da pasta verificar antes do começo da execução da obra em 

observar a procedência dos materiais e dá empresa para que evite que ocorram mais falhas. Comentou 

sobre a necessidade de aumento da iluminação no Conjunto Tancredo Neves e na Rua Francisco Chaves 

no Distrito de Bentópolis. Parabenizou o Secretário de Obras pelo desentupimento de Bueiros no 

Município e Distrito, solicitando que o Prefeito contrate empresas para os demais locais. Comentou que 

as licitações desertas não ocorrem apenas no Município de Guaraci, mas que é um acontecimento de 

outros Municípios, além do nível Estadual e Federal. Disse que os barracões devem ser destinados a 

empresários do Município e não de cidades diversas. Comentou sobre a aquisição de materiais e 

equipamentos para as escolas, mostrando a valor investido. O Presidente pediu para o Vice-Presidente 

tomar a sua cadeira para que pudesse usar a palavra nas Comunicações Parlamentares. Com a palavra o 

vereador Rinaldo Santana dos Santos, que cumprimentou a todos. Comentou sobre a aquisição do 

terreno que será realizado o Parque Industrial que há época foi adquirido pelo atual Prefeito, dizendo que 

no momento o mesmo vem buscando a aprovação do Projeto de Lei nº 014/2022, para investir na 

geração de empregos naquele local, que vem sendo cobrado pela oposição assim como os demais. Disse 

que a operação de crédito será realizada com integridade e transparência com a finalidade necessária e 

dentro da legalidade para melhorias do Município e que a não aprovação trará prejuízos. Comentou que 

já está em andamento o planejamento de vários recapeamentos asfáltico. Disse que há necessidade de 

agilidade nos processos e que vem sendo cobrado, mas que o que precisa ser realizado está sendo. O 

Presidente retornou a sua cadeira. Nada mais havendo o senhor presidente agradeceu o bom 

andamento da sessão e encerrou exatamente às vinte horas e cinquenta e sete minutos. Da qual 

eu Ilson Rodrigues – Secretário-, mandei lavrar a presente ata, que depois de aprovada, vai por 

mim assinada e pelo senhor presidente. 

 

 

Rinaldo Santana dos Santos       Ilson Rodrigues 

Presidente                                                                                                    Secretário 
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